



COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO

“LOS ÚLTIMOS Y SERÁN LOS PRIMEROS” • Lc, 13,30

PRIMER MOMENTO: CELEBRANDO LOS 40 AÑOS DE LA PASCUA DE DON ENRIQUE

UN PASO MÁS EN LA CAUSA DE BEATIFICACIÓN DE DON ENRIQUE



Este viernes 12 de agosto de 2022, se terminó de agrupar los últimos testimonios del paso de don Enrique por San Felipe, documentos necesarios para la causa de beatificación.

Estos documentos recopilados por la fundación, fueron certificados, timbrados y numerados por Juan Rovegno (ofm) delegado por el Cardenal Celestino Aós, y por Mariana Cintolesi, presidenta

de la fundación “Don Enrique Alvear”.

El paso por seguir, el día 6 de septiembre, el arzobispo de Santiago firmará públicamente estos documentos que irán a Roma para continuar la causa de beatificación. Pero para que todo avance con mayor fluidez necesitamos de la oración de todos nosotros por esta causa e informar cualquier milagro o situación en donde podemos sentir la intercesión de Don Enrique a las siguientes direcciones: FUNDACIÓN OBISPO ENRIQUE ALVEAR www.donenriquealvear.cl, Obispo Umaña 394, Santiago de Chile, Email: fundaciondonenrique@iglesia.cl

Y recemos la oración por la beatificación:

DON ENRIQUE ALVEAR URRUTIA

Padre Dios, te damos gracias por tu querido hijo el Obispo Enrique Alvear.

Él nos mostró con su oración, su sencillez y su cercanía humana el hermoso rostro de Jesús, el Buen Pastor.

Nos enseñó a amar a tu Iglesia, a la Eucaristía, a la Palabra de Dios y a la Virgen María. Él consagró con alegría su vida a los predilectos de Jesús: los pobres, los sufrientes y los más postergados.

Nos dio fiel testimonio del Evangelio del Amor, y colaboró con su corazón misionero a establecer tu Reino de Verdad, de Justicia y de Paz.

Si es tu voluntad, Padre, dignate abrir los caminos a su beatificación.

Te lo pedimos en nombre de Cristo nuestro Señor.

Amén.





SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: **Lucas 13, 22-30**



Jesús iba enseñando por las ciudades y pueblos, mientras se dirigía a Jerusalén.

Una persona le preguntó: “Señor, ¿es verdad que son pocos los que se salvan?”

Él respondió: “Traten de entrar por la puerta estrecha, porque les aseguro que muchos querrán entrar y no lo conseguirán. En cuanto el dueño de casa se levante y cierre la puerta, ustedes, desde afuera, se pondrán a golpear la puerta, diciendo: “Señor, ábrenos”. Y él les responderá: “No

sé de dónde son ustedes”. Entonces comenzarán a decir: “Hemos comido y bebido contigo, y tú enseñaste en nuestras plazas”. Pero él les dirá: “No sé de dónde son ustedes; ¡apártense de mí todos los que hacen el mal!” Allí habrá llantos y rechinar de dientes, cuando vean a Abraham, a Isaac, a Jacob y a todos los profetas en el Reino de Dios, y ustedes sean arrojados afuera. Y vendrán muchos de Oriente y de Occidente, del Norte y del Sur, a ocupar su lugar en el banquete del Reino de Dios. Hay algunos que son los últimos y serán los primeros, y hay otros que son los primeros y serán los últimos”.

Reflexión

Seguir a Jesús no es tarea fácil, implica un aprender a mirar la realidad desde la óptica del Dios, implica aprende a caminar a otro ritmo, quizá no tan acelerado y sin mirar como el que estamos acostumbrados. La invitación de Jesús es a seguirlo a Él, más allá de la recompensa que podamos alcanzar, más allá de saber o no si estamos en el número de los que se salvan. Seguir a Jesús, es reconocer en Él la puerta que nos muestra la vida nueva y para eso debemos esforzarnos en ser cada vez mejores personas, tratando de imitar al Padre Misericordioso, siendo hombre y mujeres misericordiosos, libres de prejuicios, sabiendo perdonar y siendo buscadores de paz y justicia en la construcción del Reino. De manera que, no podemos hacer esta opción obligados, sino que más bien debemos ganar en libertad y estar en este camino porque nos sentimos profundamente amados e invitado a servir. Somos hombres y mujeres de Dios si somos capaces de dar testimonio de su amor en un mundo marcados por las discordias y conflictos. Hoy Jesús nos invita una vez más a hacer opción por Él de mantenernos fieles es su amor y seguimiento.

Preguntas para la Reflexión

¿Cuáles son mis motivaciones más profundas por el que sigo a Jesús y sus enseñanzas?
¿Qué cambios debería experimentar para sentir que mi opción es por el camino de Jesús?
¿Experimento en mi comunidad la experiencia de conversión en donde me siento que voy creciendo en mi seguimiento de Jesús?



TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA

En estos tiempos, post pandémicos, estamos invitados a ir al encuentro de la comunidad. En este tercer momento les invitamos a ser creativos y poder poner en común con otros. Es tiempo de ir venciendo los miedos y de atrevernos de volver a encontrarnos y juntos poder compartir la Palabra de Dios. Te invitamos a que con otros puedas compartir tu reflexión y las preguntas de esta hoja y vayamos construyendo comunidad.

Te dejamos este poema que te puede ayudar para la oración personal y también un enlace con un canto.

Llama de amor viva

Ama

No, no te arrepientas de amar
contra viento y marea,
contra prudencia y cálculo,
contra seguridad y egoísmo.

Como Dios mismo, ama.

Si abrazas, no encadenes,
si reprendes, no destruyas.
No escatimes el tiempo,
la ternura o las lágrimas.
No aprisiones los recuerdos,
no embrides las historias.

Con libertad y afecto, ama.

Con incertidumbre y compromiso.

Con el corazón en carne viva
y las manos abiertas.

Con la fecundidad de quien
engendra esperanza
en silencios, canciones y versos.

Aunque tu amor sea imperfecto, ama.

Es mejor intentarlo
que endurecer la entraña
para no arriesgarlo todo.

(José María Rodríguez Olaizola, SJ)

Nos puede ayudar la canción <https://www.youtube.com/watch?v=7DhOa7G-ru8>

A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con la oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María... y como comunidad comparten lo que trajeron para comer y celebrar la vida comunitaria.



Te invitamos a ver y promocionar el Documental "Enrique Alvear: Obispo de los Pobres". Para que más personas conozcan a este pastor con olor a ovejas que visito nuestra tierra. El documental lo puedes ver en el siguiente enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=Wav6hAbGDrU&t=14s>